

*Béisbol a diario: 26 de julio,
Cuba debuta con victoria en
Juegos Olímpicos*

A close-up photograph of a white baseball with red stitching, resting on a brown leather baseball glove. The word "CUBA" is printed in large, bold, red capital letters across the center of the baseball. The background is dark and textured, showing the intricate patterns of the glove's leather.

CUBA

La Habana, 26 Jul (RHC) El debut oficial del béisbol en Juegos Olímpicos tuvo lugar un día como hoy en 1992, fecha en la que Cuba derrotó a República Dominicana, ocho carreras por cero.

Por Cuba trabajó desde el montículo Osvaldo Fernández, diestro de Holguín que caminó toda la ruta tolerando solo tres hits.

La alineación por los del verde caimán tuvo a Lázaro Vargas cómo bateador designado (bateó de 4-1), Antonio Pacheco en segunda (4-1), Omar Linares en tercera (4-2), Orestes Kindelán en el left field (4-1), Lourdes Gourriel en primera (4-1), Víctor Mesa en el jardín central (4-3, con 3 impulsadas y 2 anotadas), Ermidelio Urrutia en el right field (4-3, con dos anotadas), Alberto Hernández receptor (3-2) y Germán Mesa como torpedero (3-0). Luego entró a la defensa José Estrada en el right field.

Los cubanos llegaron a esta lid con la condición de favoritos. De hecho, tras el Dream Team del baloncesto estadounidense, los de la Mayor de las Antillas eran el segundo Dream Team del evento.

Sobre los partidos que continuaron en dicho evento, estaremos dialogando en los próximos días.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/388102-beisbol-a-diario-26-de-julio-cuba-debuta-con-victoria-en-juegos-olimpicos>



Radio Habana Cuba